



## がっかりさせ隊、Xを凍結される

北海道札幌市を拠点に活動する出し物集団・「がっかりさせ隊」は、X公式アカウント(@\_gakkari)が2025年11月6日付けで凍結されました。

Xから届いたメールには、以下の記載がありました。

「ご利用のアカウント(\_gakkari)は、Xルールに違反していることがシステムにより検出されたため、自動的に凍結。具体的な内容は次のとおりです。偽装行為を禁止するルールに違反していますXの信頼性を損なう偽装行為に従事するためにXのサービスを利用することはできません。」

がっかりさせ隊プロデューサーのmashは、「謎の体言止めや回りくどい表現から完全にスパムメールかと思いましたが、Xの公式アプリを開くとしっかり凍結されている旨の文言が表示されました。そもそも2019年4月30日以来ライブを一切開催していないのに、何を今更“信頼性を損なう偽装行為”でしょうか。」と述べています。

なお、本日付けでXでは俗に言われる「凍結祭り」が実施されている旨のポストが見受けられ、弊隊においてもこの“祭り”に巻き込まれたと想定されます。

実際のところ、がっかりさせ隊そのものが偽装行為といつても過言ではありませんが、さすがに何もしていない(※パソコンが壊れた時の言い訳)のに凍結されるのは大変遺憾です。異議申し立てをしなければなりませんが、それさえも面倒くさい…

なお、次回のライブ開催は現時点では未定となっています。

### 【本件に関する問い合わせ先】

がっかりさせ隊 運営事務局

g\_info@gakk.jp

<https://gakk.jp/>

